



8042 Graz
St Peter Hauptstraße 206
ZVR: 354520244
Obmann: Harald Hansmann
Tel.0664/1226574
obmann@hga-stadtgraz.at
www.hga-stadtgraz.at

Graz, im August 2020

Garteninfo 7/2020

Vermessung der Parzellen abgeschlossen!

In den Monaten Juli und August wurden alle Parzellen unserer Heimgartenanlage durch das Stadtvermessungsamt der Stadt Graz und durch kräftige Unterstützung unseres Baureferenten Herrn DI Wolfgang Stücklschwaiger neu vermessen. Mehrmalige Sitzungen im Stadtvermessungsamt und Besichtigungen vor Ort waren erforderlich um letztendlich einen exakten Vermessungsplan zu erhalten.

Ich möchte mich auf diesem Wege bei unserem Baureferenten Herrn DI Wolfgang Stücklschwaiger für seine sehr zeitintensive und fachkundige Begleitung bedanken. Ebenso bedanke ich mich bei dem zuständigen Beamten des Vermessungsamtes für seine Geduld und die Bereitschaft unsere Vorschläge in den Plan einfließen zu lassen. Für den Verein sind keine Kosten angefallen, da der Zentralverband alle Kosten übernimmt.

Sobald die Pachtverträge vom Zentralverband geändert und retourniert wurden, werden Sie umgehend Ihren Pachtvertrag wieder zurückbekommen.

Im Rahmen der Pachtvorschrift für 2021 wird Ihnen das genaue Messergebnis Ihrer Parzelle schriftlich mitgeteilt. Sie haben bei Interesse aber schon jetzt die Möglichkeit Ihr Vermessungsergebnis beim Obmann zu erfragen. Außerdem liegt ein Vermessungsplan in unserem Vereinsbüro zur Einsicht auf. Die Pachtvorschrift wird ab 2021 mit € 0.80 pro m² verrechnet.

Gartenbegehung durch den Landesvorstand!

Die alljährliche Gartenbegehung durch den designierten Präsidenten des Landesverbandes, Herrn Horst Ruckenstuhl und den Mitgliedern des Vorstandes findet für unsere Anlage am

Dienstag, dem 01. September 2020 von 08.00 – 10.00 Uhr

statt.

Wir ersuchen Sie wenn möglich auf Ihrer Parzelle anwesend zu sein. Sie haben auch die Möglichkeit etwaige Fragen an die Begehungskommission zu richten. Nachdem für den Gesamteindruck der Anlage vor allem die Sauberkeit der Stichwege und der Sonnenblumenstraße ausschlaggebend sind, ersuchen wir Sie Ihren anteilmäßigen Stichweg bzw. Hauptweg rechtzeitig von Unkraut zu säubern. Wir haben vergangenes Jahr erstmals ein SEHR GUT für den Gesamteindruck erhalten, diesen Erfolg gilt es heuer zu bestätigen.

Richtig Einparken – eine Kunst, die nicht jeder kann!

Leider kommt es immer wieder vor, dass Fahrzeuglenker ihr Fahrzeug direkt in der Thujenhecke abstellen. Ja, Sie haben richtig gehört, manche parken ihr Fahrzeug nicht bis zum Strich vor der Thujenhecke, sondern stellen ihr Fahrzeug so weit in die Hecke hinein, dass deutliche Ausbuchtungen in der Hecke zu sehen sind.

Abgesehen davon, dass die Hecke in Mitleidenschaft gezogen wird, kommt auch das Auto nicht ohne Kratzer davon. Bitte noch einmal! Stellen sie Ihr Auto mit der Frontseite zur Hecke ab und halten Sie zudem genügend Abstand zur Hecke.

Die angrenzenden Unterpächter werden es Ihnen danken.

**Wir wünschen Ihnen weiterhin einen schönen
Sommer und viele schöne Stunden in Ihrem
Heimgarten!**

Hansmann Harald eh.
Obmann

Evelyn Mayer-Heidinger eh.
Schriftführer

Garteninfo 7 2020/heimgarten/word